



► LABORAL

CCOO gana las elecciones sindicales en la Universidad de Valladolid

REDACCIÓN / VALLADOLID

CCOO ha ganado las elecciones sindicales en la Universidad de Valladolid (UVa) tras imponerse con el 47% de los votos, y 37 representantes, a UGT, que obtuvo el respaldo del 34% de los votantes y 35 representantes en la UVa. La victoria de CCOO a nivel regional se sustancia asimismo en las universidades de Burgos y de León, donde obtuvo, respectivamente, 15 y 16 representantes. En el caso concreto de León se produjo un empate entre CCOO y UGT, aunque, según una nota remitida por Comisiones Obreras, esto no le impide revalidar su «mayoría, por cuarta vez consecutiva, desde el año 1998». En los próximos días, la Universidad de Salamanca renovará la mayor parte de sus órganos de representación.

Con este resultado CCOO gana las elecciones sindicales en 3 de los 4 sectores universitarios de la Comunidad: Personal Docente e Investigador (PDI) Funcionario (16 representantes), Personal de Administración y Servicios (PAS) Laboral (18) y Personal Docente e Investigador (PDI) Laboral (27), siendo la segunda fuerza en el PAS Funcionario (10), tras UGT.